

いのくち社福



井口町民体育祭は中止となりました。

井口町民体育祭は、本来なら5月9日（日曜日）に8町内が集い盛大に行われるところですが昨年よりのコロナ禍、今年も引き続き中止の運びとなりました。

来年こそは世の中が落ち着き町民の皆様とふれあえる日が来ると信じ、今しばらくはソーシャルディスタンスを保ちマスク、消毒、手洗いを習慣にしてお健やかにお過ごしください。



井口社会福祉協議会は「住んでよかったです井口！」を目指しています。



皆さん集まっての囲碁サロン

午後1時からドアが開き、井口集会所に地域の方が来られます。囲碁やハンドベルなどの地域交流サロンが開催されており、また井口地区社会福祉協議会の拠点、「よりどころ」でもあります。井口地区社会福祉協議会は昭和39年に発足、地域活動の要となるところです。どなたでも気軽に立ち寄りいただける拠点を目指しています。

令和2年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、地域の様々な行事が中止、縮小となりました。しかし「工夫してできること」という思いの鍛治山会長のもと、藤田地域福祉推進委員、西本地域福祉推進委員、赤尾、大崎事務局員を中心に様々なアイデアを出し合っています。例えば広島市補助金を活用し、消毒液などコロナ対策備品を購入し関係機関へ配付をしたり、高齢者いきいきポイント活動への一環としてタブレット端末を活用してのオンライン会議を開催しています。



西国街道 井口地区の歴史を感じます



井口社会福祉協議会 玄関前

地区社協活動拠点開設

広島市は地域共生社会実現に向けて、地域住民がちょっとした相談事を気軽に相談できる拠点として、地区社会福祉協議会の活動を後押ししていく方針を出されています。この井口地区社会福祉協議会でも包括支援センターや小学校など様々な機関と連携をし、井口地区的皆さんのが「井口に住んで良かった」と思え、また子ども達が「帰ってきたいと思えるまちづくり」を目指しています。お困り事などなんでもご相談に応じますのでお気軽に立ち寄りください。



3月12日井口中学校で第42回、3月19日に井口小学校で第129回卒業証書授与式が開催されました。

明るい未来を心よりお祈りします。

おめでとうございます。

井口中学校 合計216名

井口小学校 合計185名



井口地区社会福祉協議会
住 所：広島市西区井口二丁目1-3
井口集会所
拠点開設日：
月、水曜 午後1時～午後3時
火、木曜 午後1時～午後4時
土曜 午前10時～12時
(令和3年4月現在)

お礼
井口二丁目坪内欣子様よりご寄付をいただきました。地域の社会福祉活動に活用させていただきます。

コロナに負けず町内活動

<井口鈴が台連合町内会>



井口鈴が台連合町内は「井口鈴が台案内板」を更新されました。

令和2年11月末、井口鈴ヶ台連合町内会（会長 白井泰裕）は、町内に設置（鈴が台3丁目19番）されている「町内案内図」を更新されました。

この案内図は、昭和50年代に作成されたもので個人名の記載もあり壁面のいたみもひどく町内有志の方々の寄付により、この度町内ごとに色分けされわかりやすく更新されたものです。

続いて井口小学校区内の危険通学路交差点横断歩道にパンダシールを貼り子どもたちの注意を喚起して安全に学校へ通えるようにしました。

福祉施設へ寄付

1月12日井口社会福祉協議会（会長 鍛治山正照）は、「ふれあい作業所」「かざぐるま舎」に例年行っている「どんどバザー収益金」名目の支援を行いました。

本年度の「井口どんど祭り」はコロナ感染拡大防止のため開催できませんでした。

このため井口社協から「どんどバザー収益金」名目の支援を行いました。



防犯カメラ設置

井口連合町内会（会長 鍛治山正照）は、広島市の支援を受けて井口町内に防犯カメラ4台を設置しました。

設置場所～JR新井口駅付近（井口1丁目）
「鳥九」付近（井口2丁目）
「大隅商店」付近（井口2丁目）
井口高校北側陸橋付近（井口3丁目）



オンライン講座

3月6日井口台・井口圏域包括センターは、「在宅医療・介護関係者の連帯会議」をオンライン会議形式にて実施しました。

当日は、52名が7つのグループに分かれて「zoom」アプリを活用してテーマ1「新型コロナウイルスの影響による高齢者の現状と課題」テーマ2「それぞれの立場でできること、連帯について」討議し活発な意見交換を行いました。



受賞おめでとうございます

広島市交通安全功労市長表彰

2月9日、西区井口3丁目町内会

（会長 仁井田均則）は、長年にわたり地道にかつ積極的に交通安全推進活動を行っているとして広島市長から表彰状を受けました。



お礼

公衆衛生募金	451,100円
共同募金	858,400円
日赤募金	842,250円

町民の皆様の温かいご協力に感謝申し上げます。（令和2年度分募金報告）

国道清掃活動

1月16日（土）井口地区公衆衛生協議会は、井口明神学区公衆衛生協議会とともに恒例の全国駅伝大会（大会は中止）に向けた国道2号線沿いの清掃活動を行いました。

当日は、雨模様にもかかわらず各町内から大勢の方に参加いただきました。



井口公園でラジオ体操

井口女性会（会長 田中武子）は、いきいきサロン活動として、井口公園においてラジオ体操サロンを始められました。

雨の日、祝日はお休みです。

どなたでも参加していただけます。ポイント事業対象です。手帳を持参してください。



広島市教育長から感謝状

2月2日、広島市教育長から井口2丁目住の「堂本末博」様と「藤田昌志」様に、「児童生徒の登下校等における交通事故の防止に長年にわたり奉仕された」として表彰されました。

